



DAVID ALARCON

Telefónica Chile junto con las unidades en Brasil y Venezuela son actualmente las principales filiales del grupo español en América Latina.

TELEFÓNICA ACELERARÍA SU RETIRADA DE AMÉRICA LATINA... ¿QUÉ PASA EN CHILE?

El grupo español Telefónica habría decidido acelerar su retirada de América Latina, luego de la venta de su filial en Argentina, Colombia y Perú. Ahora sería el turno de México, Ecuador, Uruguay y, según un medio español, en esa lista también estaría incluido Chile.

Según elEconomista.es, el banco JPMorgan estaría asesorando a Telefónica para la venta de su unidad en México. También ayudaría a la española a buscar un comprador para Movistar Chile, una operación que apunta a Millicom (Tigo) —que ya adquirió la filial colombiana—, debido a dificultades regulatorias, una férrea competencia y débiles resultados. En 2024 cerró con pérdidas de US\$ 446 millones, aunque por temas contables y operacionales.

Y pese a que desde Telefónica Chile no hubo comentarios oficiales sobre una posible venta de la unidad local, fuentes de la industria aseguraron que, por el momento, la filial chilena no estaría en los planes de enajenación de la matriz española, al igual que su subsidiaria brasileña.

Como contrapartida, ayer Movistar Chile anunció un plan de renovación de su red móvil en todo el país que demandará una inversión de US\$ 140 millones, cubriendo con 5G el 80% de las zonas urbanas y semirurales en un plazo de tres años.

La compañía aseguró que esta modernización de la red móvil implica renovar más de 5.000 sitios móviles, con los que se busca aumentar la velocidad en un 40% promedio a lo largo de todo Chile.

"Es un *upgrade* que se extiende por todo Chile, mejorando sustancialmente la calidad", dijo Cristian Schalscha, director de Mercado B2C de Movistar Chile.